

Werkstudent als Industrie- und Marktanalyst (m/w/d)

Über AUCOTEC:

Wir sind ein innovatives Softwareunternehmen, das sich auf die Entwicklung hochmoderner Anwendungen und CAE Lösungen für spezifische Industriesegmente spezialisiert hat. Unser Ziel ist es, durch datengetriebene Technologien und maßgeschneiderte Softwarelösungen Mehrwert für unsere Kunden zu schaffen. Um unsere Marktposition weiter auszubauen, suchen wir einen engagierten Studenten (m/w/d) für eine Studienarbeit als Industrie- und Marktanalyst.

Deine Aufgaben:

- Durchführung detaillierter Analysen und Wettbewerbsbeobachtungen im internationalen Markt
- Identifikation und Bewertung von Markttrends, Wachstumschancen und möglichen Risiken – sowohl global als auch detailliert in ausgewählten Ländern
- Analyse der Kundenbedürfnisse und Ermittlung potenzieller Zielmärkte
- Unterstützung bei der Entwicklung und Implementierung von Markteintrittsstrategien
- Erstellung von Berichten und Präsentationen zur Unterstützung der Geschäftsleitung bei strategischen Entscheidungen
- Zusammenarbeit mit verschiedenen Abteilungen, um Marktforschungsergebnisse in die Produktentwicklung einzubringen

Dein Profil:

- Eingeschriebener Student (m/w/d) im Bereich Betriebswirtschaft, Wirtschaftsinformatik, Wirtschaftsingenieurwesen oder einem vergleichbaren Studiengang
- Erste Erfahrungen im Bereich Marktforschung oder Unternehmensanalyse von Vorteil
- Analytisches Denkvermögen und eine strukturierte Arbeitsweise
- Ausgeprägte Kommunikations- und Präsentationsfähigkeiten
- Sicherer Umgang mit MS Office, insbesondere Excel und PowerPoint
- Interesse an der Softwareindustrie und aktuellen Technologietrends
- Eigeninitiative, Teamfähigkeit und eine hohe Lernbereitschaft

Wir bieten:

- Eine spannende und herausfordernde Werkstudententätigkeit in einem dynamischen und zukunftsorientierten Umfeld
- Die Möglichkeit, praxisnahe Erfahrungen in der Softwarebranche zu sammeln und wertvolle Einblicke in die Marktanalyse zu erhalten
- Unterstützung und Betreuung durch erfahrene Fachkräfte
- Flexible Arbeitszeiten, die sich an deinen Studienplan anpassen lassen
- Eine moderne Arbeitsumgebung und eine offene Unternehmenskultur

Bewerbung:



Wenn du Interesse an einer Werkstudententätigkeit als Industrie- und Marktanalyst in einem innovativen Softwareunternehmen hast, freuen wir uns auf deine aussagekräftige Bewerbung. Bitte sende deine Bewerbungsunterlagen inklusive Anschreiben, Lebenslauf und relevanten Zeugnissen an reinhard.knapp@aucotec.com.

Kontakt:

Reinhard Knapp
Global Strategy
+49 (511) 6103 – 174
reinhard.knapp@aucotec.com

Wir freuen uns darauf, dich kennenzulernen und gemeinsam mit dir an spannenden Projekten zu arbeiten!

AUCOTEC AG, Hannoversche Straße 105, 30916 Isernhagen

Working Student as an industry and market analyst (m/f/d)

About AUCOTEC:

We are an innovative software company that specializes in the development of applications and CAE solutions for specific industry segments. Our goal is to add value for our customers through data-driven technologies and customized software solutions. To further expand our market position, we are looking for a committed student (m/f/d) or a group of students for a student research project as an industry and market analyst.

Your tasks:

- Carrying out detailed analyses and competitive studies in the international market
- Identification and evaluation of market trends, growth opportunities, and possible risks - both globally and in detail in selected countries
- Analysis of customer needs and identification of potential target markets
- Support in the development and implementation of market entry strategies
- Preparation of reports and presentations to support the management in strategic decisions
- Collaboration with various departments to incorporate market research results into product development

Your profile:

- Enrolled student (m/f/d) in the field of business administration, business informatics, industrial engineering or a comparable degree program
- Initial experience in market research or business analysis is an advantage
- Analytical thinking and a structured way of working
- Strong communication and presentation skills
- Confident handling of MS Office, especially Excel and PowerPoint
- Interest in the software industry and current technology trends
- Initiative, ability to work in a team and a high willingness to learn

We offer:

- Exciting and challenging student work in a dynamic and future-oriented environment
- The opportunity to gain practical experience in the software industry and valuable insights into market analysis
- Support and mentoring from experienced specialists
- Flexible working hours that can be adapted to your study schedule
- A modern working environment and an open corporate culture

Application:

If you are interested in a working student contract as an industry and market analyst in an innovative software company, we look forward to receiving your detailed application. Please send your application documents including cover letter, CV and relevant certificates to reinhard.knapp@aucotec.com.

Contact:

Reinhard Knapp
Global Strategy
+49 (511) 6103 – 174
reinhard.knapp@aucotec.com

We look forward to getting to know you and working with you on exciting projects!

AUCOTEC AG, Hannoversche Straße 105, 30916 Isernhagen